

Umbau der Austrian Kurz- und Mittelstreckenflotte abgeschlossen

- **32 Flugzeuge der Airbus A320 Familie und des Typs Boeing 737 ab sofort mit neuen modernen Ledersitzen und komplett neuer Inneneinrichtung unterwegs**
- **Bis zu 10 cm mehr Platz für Beine und Knie**
- **Umbau der Langstreckenflotte startet im Winter 2012/2013**

Austrian Airlines haben die Umrüstung ihrer insgesamt 32 Flugzeuge der Airbus A320 Familie und des Typs Boeing 737 mit dem neuen Innendesign und den neuen, modernen Ledersitzen abgeschlossen. Die Umrüstung mit der neuen, Kabineneinrichtung der 21 Flugzeuge der A320 Familie konnten Austrian Airlines bereits im Juli 2011 abschließen. Seit heute sind nun auch alle elf Flugzeuge des Typs Boeing 737 mit dem neuen Innendesign und innovativen Ledersitzen ausgestattet. Im ersten Halbjahr 2012 wird schließlich noch jener Airbus A320, den Austrian Airlines erst heuer neu in die Flotte aufgenommen haben, folgen.

Der neue Sitz bringt mehr Beinfreiheit

Kernelement der neuen Kabine ist ein völlig neu entwickelter Sitz in Leichtbauweise. Dieser bietet eine Reihe von Vorteilen: Er ist um 3 bis 5 Kilogramm leichter als seine Vorgänger. Damit senken Austrian Airlines das Gewicht ihrer Flugzeuge, reduzieren den Kerosinverbrauch und schonen die Umwelt. Die innovative Konstruktion bringt den Fluggästen – hier gibt es je nach Flugzeugtyp leichte Unterschiede – bis zu 10 cm mehr Platz für Beine und Knie. Der neue Sitz, der mit hochwertigem Leder bezogen ist, benötigt außerdem weniger Platz. So können daher im Schnitt 5 Sitze mehr pro Flugzeug eingebaut werden.

Farblich unterscheidet sich das neue Design deutlich vom bisherigen Austrian Erscheinungsbild. Die Sitze und der Teppich sind in vornehmes Grau mit roten, für Austrian typische, Akzente getaucht.

Umbau der Langstreckenflotte im Winter 2012/2013

Der nächste Schritt folgt im Winter 2012/2013: Austrian Airlines werden die Kabine ihrer Langstrecken-Flugzeuge erneuern. Die Fluglinie stattet die zehn Flugzeuge vom Typ Boeing 777 und 767 ebenfalls mit neuen, modernen Economy-Sitzen, neuem Bordentertainment-System und neuen Lie-Flat Business Class-Sitzen aus. Das gesamte Innendesign der Flugzeuge erhält eine neue Optik und wird an das Farbkonzept der neuen Europa-Kabine angepasst.

Austrian Airlines

Austrian Airlines sind Österreichs größte Fluggesellschaft und bieten ein weltweites Streckennetz von rund 130 Destinationen. In Zentral- und Osteuropa ist das Streckennetz besonders dicht: Mit 46 Destinationen sind Austrian Airlines Marktführer in dieser Region. Der Heimatflughafen Wien ist durch seine günstige geografische Lage im Herzen Europas eine ideale Drehscheibe zwischen Ost und West. Austrian Airlines sind Teil des Lufthansa Konzerns, dem größten Airline Verbund Europas sowie Mitglied der Star Alliance, dem ersten weltumspannenden Verbund internationaler Fluggesellschaften.

Rückfragehinweis:

Corporate Communications AUSTRIAN AIRLINES GROUP: Martin HEHEMANN / Patricia STRAMPFER / Michael BRAUN / Ursula BERGER; Tel: +43 (0) 51766 11231, martin.hehemann@austrian.com, patricia.strampfer@austrian.com, michael.braun@austrian.com, ursula.berger@austrian.com;

Eigentümer, Herausgeber, Vervielfältiger: Austrian Airlines AG, Corporate Communications, public.relations@austrian.com. Die Angaben zur Offenlegung gemäß §§ 24 und 25 Mediengesetz sind unter www.austrian.com auffindbar.